

令和7年9月26日

協議員会 今井会長挨拶

協議員会の開催にあたり、一言挨拶をさせていただきます。

まず、今年も全国各地で発生している台風や豪雨による河川の氾濫等により被害にあわれた方々に心よりお見舞いを申し上げます。また、「地域の守り手」として復旧作業に尽力されている各都道府県協会の会員企業の皆様に深く謝意を表します。

本日の協議員会には、国土交通省から楠田不動産・建設経済局長と渡邊建設業課長にお越しいただくとともに、渡邊 課長からは、建設業界を巡る最近の話題についてご講演いただくこととなっており、建設業行政の状況等に関する貴重なお話がうかがえるものと思います。

さて、来月は、10月8日の関東甲信越ブロックを皮切りに、全国9ブロックにおいて令和7年度地域懇談会並びにブロック会議が開催されます。

地域懇談会・ブロック会議の開催にあたっては、会議準備等の大変なお手間をお掛けすることになりますが、国土交通省や与党に対し、地域建設業の生の声を届け、業界の課題を克服していくため、本音で議論することができる貴重な機会となります。各都道府県協会におかれましては、それぞれの地域で抱える諸課題について、忌憚のないご意見を積極的に発信していただきますよう、お願い申し上げます。

全建といたしましては、地域で働く皆様の安定した事業量の確保等を通じて、処遇が改善され、建設業が魅力ある憧れの産業となることを目指して努力してまいりますので、ご理解と引き続きのご協力をお願いいた

します。

結びになりますが、本日ご出席の皆様方のご健勝と、各都道府県協会並びに会員企業の皆様方の益々のご発展を祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。

本日は、どうぞよろしくお願ひいたします。

以上